

*Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.  
Ein Mensch, der uns lieb war, ging.  
Was uns bleibt, sind Liebe, Dank und Erinnerung.*

Es hat uns sehr berührt zu sehen, wie viele Menschen uns in unserer Trauer nahe waren.

# Reinhold Küstner

## **Herzlichen Dank**

an Pfarrerin Veronika Raue,  
an den Männergesangverein Eintracht Oberhöfen,  
an die Blaskapelle Untersteinbach,  
an die betreuenden Ärzte Herrn Dr. Klaissle und Herrn Dr. Gerst mit Team,  
für alle Zeichen der Liebe, Verbundenheit und Freundschaft,  
allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten,  
für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben,  
für die Wertschätzung und Zuwendungen.

Im Namen aller Angehörigen:  
**Elfriede Küstner**

Heuholz, im November 2016